

*«Das, was ich für euch war, bin ich immer noch.
Ich bin nicht weit weg, nur auf der anderen Seite des Weges.»*

Yvonne Rasi

Das grosse Herz unserer Mutter, Schwester, Tante, Freundin hat plötzlich und unerwartet aufgehört zu schlagen.

Wir sind erschüttert und fassungslos. Wir vermissen sie als fürsorgliche Mutter, als Menschen mit grosser Hilfsbereitschaft, als treue Freundin, Partnerin und Kämpferin für Gerechtigkeit.

Wir wünschen ihr den Frieden, der ihr wichtig war.

Ihre Söhne Luca und Vasco Rasi, ihre Familie,
ihre Freundinnen und Freunde.

Wir werden unsere Mutter verabschieden, sobald es in einem grösseren Rahmen möglich ist. Wer sich an unserer Seite von Yvonne verabschieden möchte, melde sich bitte unter 078 766 74 65 oder per E-Mail an vasco.rasi@live.de. Wir informieren dann zu gegebener Zeit über alles Weitere.